



Für gute Lebensmittel



Für gute Lebensmittel

Eine große Familie ist unser Erfolgsrezept – Wernsing feiert Jubilare

Addrup-Essen, 18.02.2020 | Die Wernsing Feinkost GmbH aus Addrup lud zur Ehrung langjähriger Mitarbeiter in den Saal Sieverding nach Bevern ein. Insgesamt 39 Mitarbeiter blickten auf Betriebszugehörigkeiten von 25, 30, 35, 40 und sogar 45 Jahren zurück. Die Geschäftsführer Andreas Sostmann und Alfred Kessen begrüßten die Jubilare mit ihren Familien und Freunden. In ihrer Rede gingen sie auf die Entwicklung der letzten 25 Jahre ein und betonten den besonderen Stellenwert, den die Jubilare an der positiven Entwicklung des Unternehmens haben. Ebenfalls wurde ein kurzer Einblick in die aktuellen Projekte im Bereich Nachhaltigkeit gegeben, sowie die Umsatz- und Mitarbeiterentwicklung am Standort aufgezeigt.

„Als Top-Ausbildungsbetrieb wünscht man sich natürlich, dass junge Menschen, die hier ihre Ausbildung beginnen, nach 25 Jahren dann auf der Jubiläumsfeier geehrt werden können“, so Andreas Sostmann. Tatsächlich konnten diesmal drei ehemalige Auszubildende für 25 Jahre Treue zum Unternehmen geehrt werden. Besser noch: Der erste kaufmännische Auszubildende, Alfred Dinkgrefe, blickt auf 45 Jahre Betriebszugehörigkeit zurück. Von der Ausbildung bis zur Rente...Wernsing! Ein besonderer Moment für den langjährigen Leiter der Wernsing-IT. Der Saal quittierte diese Tatsache mit Standig Ovationen!

25 Jahre im Unternehmen tätig sind: Petra Kranz, Karin Biestmann, Mathias Reckmann, Melanie Quatmann, Andrea Fuchs, Sonja Lamping, Walter Liebenow und Klaus Wegner. Ferner wurden geehrt Rainer Klostermann, Juri Reiswich, Christof Hermeling und Stefan Göken. Ebenfalls 25 Jahre dabei sind: Günter Willenborg, Alexander Herber, Albert Gaal, Sergej Wegner, Alexander Becker, Mathias Schmitz und Natalie Dederer.

Ein besonderer Dank galt den Kolleginnen und Kollegen, die noch länger im Unternehmen tätig sind und auf der Feier ebenfalls geehrt wurden. Dazu gehören die seit 30 Jahren beschäftigten Claudia Hartpacker, Wolfgang Renze, Rita Memering, Christine Schmitz, Günther Ricken und Olaf Sachs. Ferner konnten an diesem Abend Glückwünsche für 35 Jahre Betriebszugehörigkeit an Angelika Nienaber, Rita Bürmann, Siegfried Beuse und Heike Beuse ausgesprochen werden. Beate Brinkmann-Schnieder aus dem Produktionsbereich Feinkost begann vor 40 Jahren bei Wernsing. Neben Alfred Dinkgrefe gehört auch Alfons Landwehr, der der Ehrung nicht beiwohnte, seit 45 Jahren dem Unternehmen an. Allen Mitarbeitern wurde für das Engagement und ihren Einsatz über all die Jahre ein besonderer Dank ausgesprochen. Alle Jubilare bewiesen offenbar Weitsicht, als sie sich für Wernsing als Arbeitgeber entschieden.

Foto-Anhang / Copyright: Wernsing Feinkost GmbH



Die Jubilare der Wernsing Feinkost GmbH mit der Geschäftsführung.